



## Ecopetrol entregó su primer cargamento de crudo a Corea del Sur

El cargamento, cuya venta se cerró en julio pasado, asciende a un millón de barriles e hizo un recorrido de 46 días en altamar.



Felipe Bayón, Presidente de Ecopetrol.

COLPRENSA

19 de octubre de 2020 02:53 PM

@ELUniversalCtg



El primer cargamento de crudo vendido por Ecopetrol a Corea del Sur llegó a puerto después de 46 días en altamar y fue entregado a uno de los principales refinadores privados del país asiático, lo que representa un hito para la diversificación comercial de la compañía.

El cargamento, cuya venta se cerró en julio pasado, asciende a un millón de barriles y fue despachado desde el puerto de Coveñas con destino al puerto de Daesan, en la costa este de esa nación asiática.

"Esta transacción está enmarcada dentro de las nuevas líneas comerciales de Ecopetrol enfocadas en ofrecer esquemas logísticos integrales a nuestros clientes a través de un manejo proactivo de riesgos, tanto de precio como operativos", afirmó Pedro Manrique, Vicepresidente Comercial y de Mercadeo de Ecopetrol.

Ecopetrol se ha propuesto posicionar sus crudos a nivel global con la diversificación de destinos y la captura de nuevos clientes. Mientras que hace 12 años el 90% de las ventas internacionales de crudo tenían como destino el Golfo de México (EEUU) y apenas un 8% a Asia, hoy la proporción es 43% y 49%, respectivamente.



Sanclemente niega conocimiento de laboratorio de coca en su finca



ExFarc han radicado 114 recursos en la JEP, ¿es un método de dilación?

Esta diversificación ha sido el resultado de un plan de inversiones realizadas en la década anterior con el fin de adaptar las terminales marítimas y asegurar la logística requerida para atender buques de gran tamaño que cubrieran rutas hasta Asia y permitieran al mismo tiempo generar ahorros en el transporte a destinos más lejanos.

De esta manera, en 2008 fue posible la primera venta directa de crudo a Asia a la compañía China Sinochem por 4 millones de barriles. A partir de ahí se han firmado contratos a largo plazo con empresas estatales de ese país y refinadores privados de India y realizado ventas directas a refinerías independientes ubicadas en China.

Dentro de esta estrategia de diversificación, también se han hecho ventas a destinos como Suecia, España y Costa de Marfil.

Este enfoque en la captura de nuevos clientes y destinos, así como los contratos firmados a largo plazo con clientes estratégicos, han sido claves para mitigar los impactos de la baja demanda de crudos y combustibles este año con motivo de los aislamientos ocasionados por la Covid-19.

### Más Leído

oct 19 - 09:51  
Un presunto delincuente abatido y otro capturado tras enfrentarse a policías

oct 19 - 12:03  
Guerra Dau vs. contralor: alcalde ataca con audio de supuesta corrupción

oct 19 - 10:00  
"Cartagena no puede quedarse, tiene que avanzar"

oct 19 - 14:48  
Exparticipante de 'El Desafío' continuará proceso legal desde la cárcel

oct 19 - 07:37  
Fiscalía imputará cargos a periodista de RTVC

### MULTIMEDIA



Video: los inmigrantes y el fin del sueño americano



Video: Minga espera reunión con el presidente en Bogotá



Video: Chile en llamas luego de protestas

El Universal en Google News

Más información en tus manos con solo un click.

EL UNIVERSAL

★ SEGUIR

### TEMAS

ECOPETROL ACCIONES DE ECOPETROL COREA DEL SUR EXPORTACIONES EXPORTACIONES DE COLOMBIA

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

CARTAGENA

REGIONAL

COLOMBIA

POLÍTICA

OPINION

SUCESOS

DEPORTES

ENTRETENIMIENTO

TENDENCIAS

MUNDO

BLOGS

CINE

CIUDADANO REPORTERO

CLASIFICADOS

CONSULTORIO JURÍDICO UNIVERSITARIO

MEDIAKIT

FENALCO